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第２回津山自分ごと化会議 参加者アンケートまとめ 

 

回収数：１５枚 

 

 

１．津山自分ごと化会議に参加してみていかがでしたか？ 

とても 

良かった 
良かった 

あまり良く

なかった 
良くなかった 

どちらとも

いえない 
無回答 

7人 

（46.7%） 

7人 

（46.7%） 
0人 0人 0人 

1人 

(6.6％) 

 

２．会議に参加しようと思った理由は何ですか？ 

 職場や家族の意見を持ち寄って発言したいと思った。 
 津山で教員になりたいと思っていて、津山のことについて知りたいと思ったから。 
 税金の使われ方や色々な方の意見を聞いてみたかった。 
 選ばれたから。 
 興味本位。どんな話をされるのか聞いてみたかった。 
 グラスハウスの存続について興味があった。 
 これ以外にも津山の活性化につながることをしているから。 
 ヨーロッパだと思いますが、市民やボランティアで行政や市運営している国があると聞いて、
感動したので。 

 市の財政運営について学びたかった。 
 市のためになると思ったから。 
 前回も参加し興味を持ったから。 
 市内で色々な方の意見を聞きたいという興味があった。 
 プール運営、税金の使い方に関する知識を深めるため。 
 

 

３．本日の説明や資料は分かりやすかったですか？ 

とても分かり

やすかった 

分かり 

やすかった 

分かり 

にくかった 

とても分かり

にくかった 

どちらとも

いえない 
未回答 

5人 

（33.3%） 

10人 

（66.7%） 
0人 0人 0人 0人 
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４−１．本日の議論を踏まえて、現時点でグラスハウスをどうするべきだと感じますか？ 

今までどおり 

指定管理 

市の直接 

管理に変更 

民間事業者に

施設を譲渡 
施設を廃止 その他 未回答 

4人 

（26.7%） 
0人 

5人 

（33.3%） 

4人 

（26.7%） 

2人 

（13.3%） 
0人 

▼「その他」の回答 

 何ともいえない。 
 遮光して複合スポーツ施設にする(グリーンヒルズ全体で)。 
 

４−２．上記(４−１)を選択した理由 

▼「今までどおり指定管理」を選択した理由 

 完全に譲渡するのはミズノの負担になりそう。津山市の補助で、レジャー施設にして魅力を増
やしてからミズノに譲渡するとWinWinになるのかなと思ったから。 

 施設見直しの上継続。 
 

▼「民間事業者に施設を譲渡」を選択した理由 

 市運営の施設としては、財政的に困難。民間事業者に譲渡。 
 レジャー的要素が強いので…。その分で勝北の総合スポーツセンターの駐車場を増やして欲し
い。 

 指定管理料1億円は高い。民間に任せたら何らかの方法を自分で考えるのでは。 
 

▼「施設を廃止」を選択した理由 

 税金がかかりすぎているので、今のままだと廃止の方向になると思う。 
 2021年以降は施設利用方法について、公募(コンペ)する。 
 1億920万円/年の市税投入に至っている。 
 グラスハウスの構造上、水道・光熱費を他の施設費にすることは無理と考えるため。 
 

▼「その他」を選択した理由 

 何ともいえない 
⇒具体的な効果のある集客努力はされていますか？ 

 遮光して複合スポーツ施設にする(グリーンヒルズ全体で)。 
⇒皆さんの意見を聞いて思ったから。 
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５.グラスハウスに求める機能は何ですか？  

レジャー 

・娯楽性 

競技大会 

・練習 

健康づく

り 
体力維持 

リラクゼ

ーショ

ン・美容 

子供の 

遊び場 
その他 未回答 

10人 

/15人中 

2人 

/15人中 

6人 

/15人中 

3人 

/15人中 

1人 

/15人中 

5人 

/15人中 

1人 

/15人中 
0人 

▼「その他」の回答 

 廃止 

 

 

６−１.津山市では水泳が盛んだと思いますか？ 

とても盛ん 盛ん 
あまり盛ん

ではない 

盛んでは 

ない 

どちらとも

いえない 
未回答 

0人 
4人 

(26.7％) 

4人 

（26.7%） 

1人 

（6.6%） 

6人 

（40.0%） 
0人 

 

６−２．選択した理由 

▼「盛ん」を選択した理由 

 子どもは水遊びとは切り離せませんし、非常に大切なことだと思いますが、グラスハウスはプ
ール中心ではなく子どもたちの遊び場であってほしい。また民間事業者に渡してみると活性化

するのではないでしょうか？ 

 アイマーレはたくさんの子どもから大人が利用している。大会等に参加している。 
 スイミングスクールの生徒は多いように思います。 
 4、5歳児でも水泳教室に通っているお子さんがおられるから。 
 

▼「あまり盛んではない」を選択した理由 

 STYやJSS、グラスハウスなどプールはたくさんあるが、水泳が盛んというイメージがあまりな
いから。 

 スイミングに通っている話をあまり聞かない。 
 あまり話題に出てこない。 
 以前に比べて、プール開放期間が少ない。 
 

▼「盛んではない」を選択した理由 

 情報不足だが、新聞にのらないから。 
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▼「どちらともいえない」を選択した理由 

 水泳よりはサッカー。 
 どちらとも言えないが、成人してから競技など水泳を続けているという人をあまり知らない。
そういった意味では盛んではないのでは。 

 有名な選手輩出ができない。 
 大きな公認水泳大会の開催を聞いた事がない。 
 競技大会を見たことがないから。 
 プール利用者数だけでは計れない。 
 スイミングスクールの人口増減が分からない。 
 

 

７．その他、意見・感想等ありましたらご記入下さい。 

 予想以上に議論が活発に行われていたので、本当に驚きました。参加できて嬉しかったし、良
かったです。これからも津山の人だけでなく、津山の人ではない人にも津山の魅力を知っても

らいたいと思います。 

 個人としてグラスハウスはナシと思いますが、企業誘致などのときはレジャー施設、高校(各科)、
大学など、まちの施設が充実していれば市としての売りになる。 

 津山が魅力あるまちづくりをして活気がある津山市になればよいと思う。 
 グラスハウスの老朽化が著しいと思います。スポーツ施設としての利用・学校誘致、ペットと
過ごす施設(ドッグラン)など他の利用方法があれば良いと思います。 

 若年層に視点をあてて、そのためなら投資をしてほしい。行政や企業に！！ 
 いい勉強になります。 
 個人的な思い出は有るが、各市営プール、学校プールの集約化と新しく公認試合も開催できる
市営プール(50ｍくらい)の必要性と新展開が必要と想定します。 

 グラスハウスはかつて県が県北のレジャーになると造ったのだが、構造がとても複雑で中はと
ても豪華なので内装グレードを落として改良してグリーンヒルズ全体で考えていこうと思った。 

 小学校のプールは泳げる子を育てないといけないので、本当に必要だと思うのでなくさないで
ほしい。中学校はなくてもいいのではと思う。授業で必要なら、市営を使ってもよいのでは。

中学校なら自転車に乗って自分で行けるかも…。 

 配布資料の年表記を統一してほしい。(西暦に揃えるか、平成・令和に揃える)。市営プールの

運営状況の金額に単位が無くわかりづらい。 

 いろいろな立場の人の意見が聞けたのはよかった。 
 


